
Volksfrage 
an Sie ….. 
 
Die volxzeitung hat in der Gemeinderatsperiode von 2015- bis jetzt 
immer wieder hingewiesen, die Gelder der Gemeinde, die für die Kosten 
der Gemeindeverwaltung und dem Ausbau der Strukturen vom Bund 
einer Gemeinde zugewiesen werden,  auch für den Arbeitsmarkt und  die 
Wirtschaft, für neue Arbeitsstätten schwerpunktmäßig aufzuwenden. 
2019 geht die GR-Periode zu Ende, leider wurde das von den derzeit 
zuständigen Gemeinderäten nicht gehört, obwohl Vertreter der 
Wirtschaft, wie z.b. Manfred Zipfinger, Josef Schweizer, Johann 
Schweizer, Erich Pfeisinger, Georg Marksteiner, Jürgen Koppensteiner  
u.v.a.m. in der ÖVP Fraktion  ein Wort mitzureden haben. 
Es kam bisher zu keiner Gründung von neuen Einrichtungen,  die der 
Jugend neue passende Arbeit bringen könnten, wie seinerzeit die 
Gründung der Neuro-Rehab mit Landtagsbeschluss von Dezember 
1997!  

Frage: Wie schätzen Sie es ein, wird der Gemeinderat noch in den 
letzten Monaten seiner Regierungszeit  versuchen, neue Arbeitsplätze 
mit Unterstützung des ÖVP Gemeindeparteiobmannes GR Manfred 
Zipfinger, die der Ausbildung der Jugend entsprechen, zu planen oder 
damit zu beginnen?   
 
Wie ist es zu werten, wenn die ÖVPFraktion Allentsteig schon 2018 
damit beginnt, ihre Gemeinderäte auszutauschen, obwohl erst 2020 der 
Gemeinderat neu gewählt wird ? 
 
2018 aus GR ausgeschieden:                   2018 neu im Gemeinderat:                  
Darwin Ableidinger                                 Martin Hiemetzberger neu 
Michaela Nachbargauer                         Erich Pfeisinger jun.    neu 



Peter Hinterleitner                                   Manfred Zipfinger      alt  

 


